
REQUERIMENTO
Nº. 648/2006

“Solicita informações ao Executivo, referente a 
implantação da Guarda Municipal”

Senhor Presidente,

 
Considerando que este Vereador no ano passado, 

2005,  fez  uma  Indicação  (nº.  993/2005)  solicitando  a  implantação  da  Guarda 
Municipal, uma vez que estava preocupado em melhorar a segurança do município 
de São Sebastião,  devido  várias  ocorrências  como: roubos,  fugas de presos da 
cadeia deste município, vandalismo nas praças, entre outras;

Considerando que não obtivemos resposta sobre a 
referida  Indicação,  frisando  que  a  implantação  da  guarda  municipal  foi  uma 
promessa de campanha;

                      Considerando  que  a  situação  da  segurança  no 
município está cada vez pior, logo que, não há policiais suficientes para fazerem o 
patrulhamento de todos os bairros de maneira eficaz.

                                                     É que:

                              O Vereador infra-assinado nos termos regimentais  
em vigor,  REQUER ao  Exmo.  Sr.  Prefeito,  solicitando  digne-se  Sua  Excelência 
informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

a) A Guarda Municipal  será implantada no município  de São 
Sebastião? Qual a previsão?

b)  Quais  medidas  estão  sendo  tomadas  para  melhorar  a 
segurança no municipio?
 

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 28 de novembro de 2006.

Robson Wilson dos Santos
“Robson Ceará”

VEREADOR
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